

Asume Estado Islámico la autoría del atentado en Londres



La Habana, 23 mar (RHC) El Estado Islámico asumió la autoría del atentado en Londres, según un comunicado en la agencia AMAQ, controlada por el grupo yihadista.

"Un soldado del Estado Islámico llevó a cabo el ataque, respondiendo así al llamado para atacar a los ciudadanos de los Estados de la coalición", señala la agencia.

El autor del atentado de Londres era británico y conocido por los servicios de inteligencia

La primera ministra británica, Theresa May, declaró este jueves ante el Parlamento que el autor del atentado de Londres, abatido a tiros por la policía, era un terrorista de nacionalidad británica.

May ha revelado que el atacante había sido investigado por el MI5 "hace algunos años" como una "figura periférica" en pesquisas relacionadas con el extremismo violento, pero "actualmente no se encontraba en el radar de los servicios de Inteligencia".

Asimismo, la primera ministra ha indicado que el nivel de amenaza terrorista del país no será elevado a pesar del ataque. El nivel de alerta se encuentra actualmente establecido como "severo", lo que equivale a una alta probabilidad de que se produzcan atentados.

- Este miércoles, un atentado ha sacudido el centro de Londres (Reino Unido), en las proximidades del Parlamento británico.
- Un hombre ha atropellado con su coche a varias personas a su paso por el puente de Westminster hasta empotrarse contra la valla del edificio gubernamental, para apearse y apuñalar a un policía.
- Este ataque terrorista ha causado, al menos, cuatro muertos y una veintena de heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/124972-asume-estado-islamico-la-autoria-del-atentado-en-londres>



Radio Habana Cuba